

Muere en Lleida el ex policía implicado en el 'caso Snoopy'

Gilart estuvo acusado por el asesinato de dos personas

LLEIDA
F. Pérez

El ex policía leridano Josep Gilart, implicado en el caso *Snoopy* y al que se le acusó de ser el autor del asesinato de dos personas, falleció el mes pasado en un centro, perteneciente a la Creu Roja, donde residía, ya que estaba afectado de una tetraplejía.

Según fuentes cercanas al caso, Gilart falleció como consecuencia de ciertas complicaciones derivadas de su paraplejía, siendo enterrado en la localidad leridana de Alpicat, de la que era natural y en la que reside su familia.

El ex policía Josep Gilart, que estuvo destinado en su día en Lleida, fue inculcado en el caso *Snoopy*, al haber sido acusado del doble asesinato

de un inspector de la Seguridad Social y del dueño del bar Snoopy de Barcelona, que el propio Gilart regentaba en el momento de la acusación.

A principios del mes de febrero de 1997 comenzó el juicio para Gilart —que había dejado la Policía a finales de los 70— y en el que el fiscal pedía para el acusado 71 años de cárcel por la muerte de Francisco Saenz, funcionario de la Seguridad Social y de Clemente Viñas, dueño de uno de los locales donde se ubicaba el bar Snoopy.

El fiscal mantenía que el ex policía leridano había asesinado y descuartizado para, posteriormente, hacer desaparecer sus cuerpos, a ambas personas en las propias dependencias del bar que regentaba, acuciado por proble-

mas económicos, lo que le llevó incluso a falsificar documentos, ya que según el fiscal tenía contraída con la Seguridad Social una deuda de más de 20 millones de pesetas.

Josep Gilart, que exculpó en todo momento a las otras dos personas acusadas en la causa, negó siempre la autoría de los hechos, siendo finalmente absuelto al no poder demostrar los hechos, ya que los cadáveres del inspector de la Seguridad Social y del propietario del bar nunca llegaron a aparecer, pese a que fueron buscados durante meses en el macizo de Garraf, donde presumiblemente podrían haber sido enterrados.

En el año 1998, más de un año después de celebrarse la vista por estos dos asesinatos, un sicario intentó acabar



LLUIS GENÉ (EFE)

Gilart entrando en la Audiencia de Barcelona para ser juzgado

con la vida del ex policía Josep Gilart, cuando se encontraba en el local que regentaba, el bar Snoopy.

Como consecuencia de los impactos de bala el ex policía leridano no perdió la vida pero quedó parapléjico.

El sicario, Dino Marcelo Miller, fue detenido y acusado del

intento de asesinato de Josep Gilart, por lo que actualmente cumple una pena de 14 años de cárcel.

La causa por el caso *Snoopy*, todavía no estaba actualmente cerrada, ya que la Fiscalía Anticorrupción pidió repetir la sentencia argumentando que el Tribunal

de la Sección Octava de la Audiencia de Barcelona no había tenido en cuenta unas pruebas de sangre aparecidas en el sótano del presunto escenario de los crímenes.

Josep Gilart tras quedar parapléjico regresó a Lleida, donde permaneció en un centro hasta su fallecimiento.

La Mañana, 13-9-00